



高知県から備前市吉永町へ移住をされた 川原 将太さん

移住のきっかけ、備前市を選んだ理由を教えてください

ビジネスの市場が四国は小さいので本土に出ていきたかった。でも高知県で住んでいた場所が大好きなので、高知県から近い場所を考えていました。ふるさと回帰支援センターにも相談をして、岡山県の県南に絞りました。移住先を探すと同時に地域おこし協力隊の募集に3つ応募をしていて、一番レスポンスが早かった備前市に決めました。正直、住む場所は気に入ればどこでもよかったです。



実際に住んでみていかがですか

もうすぐ移住して5年目になります。住むほどに住みやすくなっています。移住前に住んでいた場所はココよりももっと何もないので場所だった事もありココは大きい道路にはすぐに出られるし、車に乗って20分位で大型スーパーにも行けるので利便性がいいと思います。あとは、この地域はパーソナルスペースを大事にしてくれる事も住みやすい理由の1つです。



お仕事を教えてください

物づくりで地域貢献をするという思いを持っています。今は陶芸を主な商いとしていますが、ゆくゆくは絵画も行っていきたい。移住前は農業も商いとして行っていてスーパーに商品として並べていました。今は、陶芸の仕事を優先にしているので、農業まで手が回っていない状況です。



instagram



移住を計画されている方にアドバイスをお願いします。

地域で開催されているマルシェや市場を見に行って出店者に声をかけたり、地域の人と喋ったりすると街の雰囲気など分かりやすくて良いと思う。

移住の準備をし過ぎても、心配が増えることもあるので、あまり役に立たないのではないかと個人的には思う。

流れに身を任せることが大切。流れが来たら迷わず乗ることが大切！だと思います。



備前舎

2025.12